



2022 年度 11 月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ペアーズ

昼夜の寒暖の差がだんだんと大きくなり、少しずつ冬の訪れを感じるようになってきました。木枯らしにも負けず元気いっぱい戸外を走り回る子どもたち。もみじのように頬を赤く染めて素敵な笑顔を見せてくれます。今月も元気いっぱいに外遊びを楽しんでいきたいと思ひます。

子どもの様子

～うんどう会楽しかったね～

うんどう会前から元気に「ガンバリマンのうた」を歌い楽しみにしていた子どもたち。当日はたくさんの方々が見ている中、名前を呼ばれてスタート。トンネルくぐりや巧技台からのジャンプを1人でおこない、おうちの人と一緒に消防車に乗車しました。後日、うんどう会での集合写真を見て「ジャンプしたね」と話したり、散歩時に田島小学校の前を通ると「ここでうんどう会やったね」と今でもうんどう会の話で盛り上がっています。

～おきがえじぶんでしてるよ～

幼児クラスに向けて、自分のかごから洋服を取り出して着替えをしています。「せんせいこれ正しい？」と確認する子や自分で洋服を選んでる子もいて、少しずつ自分で着替えをするようになりました。自分でできた喜びを共有し、意欲を尊重しながら子どもたちの成長を見守っていきたく思います。



♡今月の手遊び♡

～どんぐりころころ～

どんぐり ころころ どんぶりこ
おいけに はまって さあ たいへん
どじょうが でてきて こんにちば
ぼっちゃん いっしょに あそびましよう

どんぐり ころころ よろこんで
しばらくいっしょに あそんだが
やっぱり おやまが こいしいと
ないては どじょうをこまらせた

おねがい

- 肌寒くなってきたので、散歩用に上着をご用意ください。上着はクラスにある専用のカゴに入れてください。よろしくお願ひします。
- ① 事故防止のためフード、紐のついていないもの。
- ② 動きやすいもの。
- ③ 名前の書いてあるもの。
- ④ 週末には持ち帰り、洗濯をお願いします。
- ケガ防止のため爪を短くし整えてきてください。